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ATA DA QUARTA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 1 

DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIAS E 2 

TECNOLOGIA DE DOIS MIL E DEZENOVE - 3 

CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS 4 

FERROS - UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL 5 

DO SEMI-ÁRIDO. 6 

Aos vinte e quatro dias de abril de dois mil e dezenove, na quarta-feira, às quatorze horas, no 7 

Auditório do bloco I dos Professores, localizada no Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros, na 8 

Universidade Federal Rural do Semi-Árido, situada na BR duzentos e vinte e seis, quilômetro 9 

quatrocentos e cinco, na cidade de Pau dos Ferros, do Estado do Rio Grande do Norte, deu-se 10 

início à Quarta Assembleia Ordinária de dois mil e dezenove do Departamento de Engenharias e 11 

Tecnologia - DETEC, presidida pelo chefe deste departamento, professor Rodrigo Soares 12 

Semente. Estiveram presentes os docentes: Ádller de Oliveira Guimarães, Alex Pinheiro 13 

Feitosa, Claudio Andrés Callejas Olguín, Ernano Arrais Júnior, Gabriela Valones Rodrigues 14 

de Araújo, Janaína Cortêz de Oliveira, Jarbele Cássia da Silva Coutinho, Joel Medeiros 15 

Bezerra, José Daniel Jales Silva, José Flávio Timóteo Júnior, Kytéria Sabina Lopes de 16 

Figueredo, Marco Diego Aurélio Mesquita, Marília Cavalcanti Santiago, Matheus 17 

Fernandes de Araújo Silva, Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima, Pedro Thiago Valério de 18 

Souza, Rafaely Angelica Fonseca Bandeira, Reudismam Rolim de Sousa, Thiago Pereira 19 

Rique, Vinícius Samuel Valério de Souza, Veronica Maria Lima Silva e Wesley de Oliveira 20 

Santos. Ausências justificadas por motivo de estarem ministrando aulas: Álvaro Alvares de 21 

Carvalho César Sobrinho, Cecílio Martins de Sousa Neto, Felipe Torres Leite e Laysa Mabel 22 

de Oliveira Fontes. Ausências justificadas por motivo de visita técnica: Francisco Carlos Gurgel 23 

da Silva Segundo e a representante discente Bianca Stephanie Guimarães Morais. Ausências 24 

justificadas por motivo de comparecimento à consulta médica: Helder Fernando de Araújo 25 

Oliveira e Lenardo Chaves e Silva. Ausências aprovadas de forma unânime. A justificativa de 26 

ausência do docente Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho, que está participando de banca de 27 

mestrado, obteve dezesseis votos favoráveis, três abstenções e nenhum voto contrário. A ausência 28 

justificada de Cláwsio Rogério Cruz de Sousa, que participa de treinamento da Empretec, foi 29 

aprovada com quinze votos a favor, quatro abstenções e nenhum contrário. Constatado o quórum 30 

o Presidente, professor Rodrigo Soares Semente saudou os presentes e colocou em apreciação a 31 

pauta: primeiro ponto: Apreciação e deliberação de atas; segundo ponto: Apreciação do 32 

calendário de visita de avaliação dos Cursos de Engenharia Ambiental e Sanitária e bacharelado 33 

em Tecnologia da Informação; terceiro ponto: Apreciação e deliberação de Projetos de Ensino, 34 

Pesquisa e Extensão; quarto ponto: Apreciação e deliberação de Programas Gerais de 35 

Componentes Curriculares; quinto ponto: Apreciação e deliberação de Relatório Individual de 36 

Atividades Docentes (RIAD); sexto ponto: Apreciação e deliberação de renovação de 37 

afastamento; sétimo ponto: Apreciação e deliberação sobre processo 23091.003728/2019-29, 38 

sobre redistribuição do servidor docente Ernano Arrais Júnior; oitavo ponto: Apreciação da 39 

pauta da 4ª Reunião Ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros; nono 40 

ponto: Informes e Outras Ocorrências. O presidente da reunião, professor Rodrigo Soares 41 

Semente, solicitou a retirada do primeiro ponto devido ausência de ata. A assembleia decidiu por 42 

quinze votos favoráveis, duas abstenções e nenhum contrário, aprovar a remoção. O presidente da 43 

reunião perguntou aos presentes se teriam algo a incluir como ponto de pauta, o professor Alex 44 

Pinheiro Feitosa solicitou a inclusão de um ponto de pauta sobre a indicação da comissão eleitoral 45 

para coordenador do curso de Engenharia Ambiental e Sanitária e Bacharelado em Tecnologia da 46 

Informação, mandato dois mil e dezenove a dois mil e vinte um. A professora Kytéria Sabina 47 
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Lopes de Figueredo pediu a inclusão para apreciação a respeito do apoio institucional para 48 

participação em eventos, bem como um ponto de pauta para discussão sobre atas deste 49 

departamento que estão atrasadas. Em votação a pauta, com as alterações, foi aprovada por dezoito 50 

votos a favor, nenhum contrário e uma abstenção. A pauta, após as alterações, ficou na seguinte 51 

forma: primeiro ponto: Apreciação do calendário de visita de avaliação dos Cursos de Engenharia 52 

Ambiental e Sanitária e bacharelado em Tecnologia da Informação; segundo ponto: Apreciação 53 

e deliberação de Projetos de Ensino, Pesquisa e Extensão; terceiro ponto: Apreciação e 54 

deliberação de Relatório Individual de Atividades Docentes (RIAD); quarto ponto: Apreciação e 55 

deliberação de renovação de afastamento; quinto ponto: Apreciação e deliberação sobre processo 56 

23091.003728/2019-29, sobre redistribuição do servidor docente Ernano Arrais Júnior; sexto 57 

ponto: Apreciação e deliberação de Programas Gerais de Componentes Curriculares; sétimo 58 

ponto: indicação da comissão eleitoral para coordenador do curso de Engenharia Ambiental e 59 

Sanitária e Bacharelado em Tecnologia da Informação, mandato 2019 a 2021; oitavo ponto: 60 

apreciação sobre apoio institucional para participação em eventos; nono ponto: Apreciação sobre 61 

a situação das atas do departamento de engenharias e tecnologia; décimo ponto: Apreciação da 62 

pauta da 4ª Reunião Ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros; décimo 63 

primeiro ponto: Informes e Outras Ocorrências. Aberto o primeiro ponto: Apreciação do 64 

calendário de visita de avaliação dos Cursos de Engenharia Ambiental e Sanitária e bacharelado 65 

em Tecnologia da Informação. O professor Rodrigo Soares Semente perguntou se já enviaram o 66 

calendário sobre a vista do MEC para o curso de Engenharia Ambiental e Sanitária, o coordenador 67 

do curso, professor Alex Pinheiro Feitosa, comentou que eles enviaram somente o período, mas 68 

que terão que enviar o calendário de atividades até dez dias antes da visitação, sendo que esta foi 69 

adiada. O professor Alex Pinheiro Feitosa disse que o MEC vai precisar da documentação dos 70 

docentes. O professor Rodrigo Soares Semente disse que é preciso atualizar as pastas com os 71 

dados dos docentes que compõem o curso. A docente Kytéria Sabina Lopes de Figueredo 72 

comentou que a logística do arquivamento das pastas docentes está incorreta, pois, deveriam estar 73 

na secretaria em arquivos e não com os docentes, e que deste modo no caso do docente que está 74 

afastado ou de alguma forma não presente na instituição inviabiliza o processo. O presidente da 75 

reunião, professor Rodrigo Soares Semente, perguntou aos coordenadores dos cursos que serão 76 

visitados pelo MEC, como se encontram as atas. O professor Alex Pinheiro Feitosa disse que 77 

faltam poucas, mas que estão sendo finalizadas pela Secretaria Acadêmica, o professor Ádller de 78 

Oliveira Guimarães disse que as atas do curso de Bacharelado em Tecnologia da Informação 79 

estão atualizadas, nada mais discutido, foi dado prosseguimento a reunião abrindo o segundo 80 

ponto para apreciação e deliberação de Projetos de Ensino, Pesquisa e Extensão. Em votação, os 81 

projetos dos professores Matheus Fernandes de Araújo Silva com o título “Contribuições para 82 

análise e dimensionamento de estruturas no município de Água Nova – RN”, Reudismam Rolim 83 

de Sousa com o projeto Pré-algoritmos e Laysa Mabel de Oliveira Fontes com o projeto 84 

“Implementação de práticas de manutenção nos laboratórios de informática do IMD”. Colocado 85 

em votação, os projetos foram aprovados por dezesseis votos a favor, duas abstenções, tendo 86 

nenhum voto contrário. Terceiro ponto: Apreciação e deliberação de Relatório Individual de 87 

Atividades Docentes (RID). Foram aprovados por unanimidade os RID dos seguintes docentes, 88 

Ernano Arrais Júnior, Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima, Reudismam Rolim de Sousa, 89 

Felipe Torres Leite, Kytéria Sabina Lopes de Figueredo, Laysa Mabel de Oliveira Fontes, 90 

Rodrigo Soares Semente, Helder Fernando de Araújo Oliveira, Jarbele Cassia da Silva 91 

Coutinho, Claudio Andrés Callejas Olguín, Ádller de Oliveira Guimarães e Vinícius Samuel 92 

Valério de Souza. Os relatórios foram aprovados por unanimidade. Em discussão o quarto ponto: 93 

Apreciação e deliberação de renovação de afastamento. O presidente da reunião, professor 94 



 

 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 

CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS 

DEPARTAMENTO DE ENGENHARIAS E TECNOLGIA 

 

Ata da 4ª Assembleia Ordinária – DETEC – 2019 - Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros – UFERSA 

 

Rodrigo Soares Semente, apresentou o processo de afastamento para curso em pós-graduação 95 

(Doutorado) do professor José Ferdinandy Silva Chagas. Em seguida, foi apreciado o pedido de 96 

renovação para afastamento de qualificação docente do servidor docente Paulo Henrique Araújo 97 

Bezerra. O professor Wesley de Oliveira Santos disse que o colegiado do curso de Engenharia 98 

Civil percebeu que o processo está com a requisição de “renovação” em vez de “prorrogação”, 99 

portanto, deveria ser atualizado. A professora Janaína Cortêz de Oliveira explicou que o pedido 100 

inicial foi de dois mil e dezesseis a dois mil e dezenove, e se fizer outra solicitação que tenha um 101 

prazo além do que foi dado inicialmente. A professora também sugeriu que o departamento 102 

consultasse outros órgãos da universidade para ajudar na decisão desta solicitação. O professor 103 

Claudio Andrés Callejas Olguín propôs que o processo seja votado condicionado às correções, 104 

disse entender que o professor Paulo Henrique Araújo Bezerra tenha pedido para estender o prazo, 105 

porém a professora Janaína Cortêz de Oliveira disse que o processo muda de configuração. O 106 

professor Wesley de Oliveira Santos proferiu que o colegiado apontou que faltam as assinaturas 107 

das testemunhas, do orientador dele e o termo de compromisso. O professor lembrou que a 108 

resolução atual para afastamento estipula um prazo de até quarenta e oito meses, mas como pediu 109 

três anos, e pelo histórico dele, o professor já vinha cursando o doutorado antes de pedir o 110 

afastamento, o professor Wesley de Oliveira Santos, portanto, perguntou se contabiliza o período 111 

inicial até os quarenta e oito meses ou só do período do afastamento que ele requisitou que foi de 112 

três anos. A professora Janaína Cortêz de Oliveira explicou que tudo depende do que ele pediu, 113 

ou seja, somente o tempo em que foi requisitado no processo de afastamento inicial. A professora 114 

Jarbele Cássia da Silva Coutinho solicitou que o departamento considere o Plano de 115 

Qualificação Docente (PQD) que é realizado anualmente quando for tomar uma decisão sobre os 116 

requerimentos de afastamentos, ressaltou que não é contra que o professor Paulo Henrique Araújo 117 

Bezerra conclua com tranquilidade seu doutorado, porém, ressaltou que há professores, assim 118 

como ela, aguardando no ranking do PQD e que podem ser prejudicados caso ocorra a prorrogação, 119 

ela recomendou que o departamento, ao avaliar o pedido de afastamento do professor Paulo 120 

Henrique Araújo Bezerra, leve em consideração que este não participou do processo de PQD. E 121 

terminou reforçando suas considerações, pois tem interesse em se afastar e na possível vaga que 122 

surja no retorno do referido professor. O professor Ádller de Oliveira Guimarães disse também 123 

concordar com as colocações da professora Jarbele Cássia da Silva Coutinho. Foi colocado em 124 

votação a correção do processo do professor José Ferdinandy Silva Chagas nas páginas quarenta 125 

e dois e quarentena e oito, que foi aprovado por dezenove votos a favor, nenhum contrário e uma 126 

abstenção. O presidente da reunião perguntou aos membros presentes se são a favor do processo 127 

como está do professor Paulo Henrique Araújo Bezerra, em votação, a assembleia decidiu ser 128 

contra, foram catorze votos contrários, nenhum a favor e cinco abstenções. Diante disso, a 129 

assembleia sugeriu a devolução do processo para que seja modificado o pedido de “renovação” 130 

para “prorrogação, e que contenha as assinaturas de testemunhas e o termo de compromisso. O 131 

quinto ponto: Apreciação e deliberação sobre processo 23091.003728/2019-29, sobre 132 

redistribuição do servidor docente Ernano Arrais Júnior. O professor Wesley de Oliveira 133 

Santos parabenizou a atuação do professor Ernano Arrais Júnior no câmpus, como conselheiro, 134 

nas comissões entre outras atividades. Por unanimidade, foi aprovado o processo de redistribuição 135 

do professor Ernano Arrais Júnior. O presidente da reunião, professor Rodrigo Soares 136 

Semente, abriu o sexto ponto para apreciação e deliberação de Programas Gerais de Componentes 137 

Curriculares. O professor Ádller de Oliveira Guimarães, coordenador do curso de Bacharelado 138 

e Tecnologia da Informação, disse que recebeu da Biblioteca do câmpus um relatório em que 139 

aponta quais os componentes curriculares que não tinham nenhum livro e que estavam em estado 140 

crítico, ele informou que são: Computação Gráfica, Matemática Discreta e Multimídia. Foi 141 
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sugerido pela bibliotecária de substituir toda a referência bibliográfica e complementar pelos o que 142 

existem na UFERSA. O professor pediu a compreensão por ter sido em cima da hora o pedido de 143 

atualização e a aprovação destas alterações, pois, já tinham sido aprovados no Conselho Superior 144 

de Ensino, Pesquisa e Extensão (CONSEPE). Colocado em votação a atualização das bibliografias 145 

do PGCC, foi aprovado por unanimidade. Sétimo ponto: indicação da comissão eleitoral para 146 

coordenador do curso de Engenharia Ambiental e Sanitária e Bacharelado em Tecnologia da 147 

Informação, mandato 2019 a 2021. Foi sugerido a criação de uma comissão para as duas eleições. 148 

Foram indicados os docentes: Pedro Thiago Valério de Souza (presidente), Thiago Pereira 149 

Rique, Verônica Maria Lima Silva e Marília Cavalcanti Santiago (suplente). A professora 150 

Kytéria Sabina Lopes de Figueredo lembrou que é necessário ter a representação discente na 151 

composição da comissão eleitoral. O professor Rodrigo Soares Semente disse que aguarda o 152 

ofício do Diretório Central dos Estudantes (DCE) indicando o discente. Em votação, foi aprovada 153 

por unanimidade a indicação dos nomes dos docentes que comporão a comissão única para a 154 

eleição das coordenações dos cursos de Engenharia Ambiental e Sanitária e Bacharelado em 155 

Tecnologia da Informação com mandato de dois mil e dezenove a dois mil e vinte e um. Oitavo 156 

ponto: Apreciação sobre apoio institucional para participação em eventos. O professor Rodrigo 157 

Soares Semente abriu este ponto lembrando que alguns editais importantes chegam no final do 158 

semestre ou no meio do recesso, e assim, complica na elaboração deles. A professora Kytéria 159 

Sabina Lopes de Figueredo relatou que desde que chegou na UFERSA tem dificuldades em 160 

participar de eventos, disse que é importante para a formação dos docentes e discentes. No entanto, 161 

que está quase impossível em participar dos eventos pela política institucional. Que no Campus 162 

Pau dos Ferros foi estipulado um valor de mil e duzentos reais para participação. Ela lembrou que 163 

há quatro anos está neste valor, que os eventos não estão tendo tanto patrocínio, portanto, os 164 

valores dos eventos estão ficando mais caros. Diante disso, ela sugeriu que o Conselho do Centro 165 

do câmpus de Pau dos Ferros revise a forma de apoio para participação de eventos, e que fosse 166 

criado uma política institucional atualizando o valor de mil e duzentos reais. O professor Wesley 167 

de Oliveira Santos lembrou que o edital não está tendo a publicação adequada. A professora 168 

Marília Cavalcanti Santiago alertou que muitas atribuições estão sendo repassadas aos docentes. 169 

Por unanimidade a assembleia aprovou a inserção de ponto de pauta em reunião do Conselho de 170 

Centro a respeito de discussão para revisão do edital para eventos. Também foi colocado em 171 

votação a retificação do valor de quinhentos reais, que não tenha o valor, a prorrogação do edital 172 

e sua publicação. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade a proposta. Nono ponto: 173 

Apreciação sobre a situação das atas do departamento de engenharias e tecnologia. A professora 174 

Kytéria Sabina Lopes de Figueredo disse que é um desrespeito que o departamento esteja se 175 

reunindo sem ser documentada, ela disse que não sabe como está o encaminhamento para buscar 176 

uma solução sobre as dificuldades da elaboração e organização das atas, uma vez que o 177 

departamento encontra-se com atas de dois mil e dezoito atrasadas ela sugere que as reuniões 178 

departamentais sejam paradas devido os documentos não está tendo sua sequência exigida para 179 

apreciação e deliberação. O professor Rodrigo Soares Semente disse que o departamento sempre 180 

envia convocações para o Conselho de Centro e que já solicitou um secretário específico para 181 

assumir essas demandas, quando surgiu um secretário para atender o departamento este foi cedido 182 

ao Tribunal Regional Eleitoral. Outro assumiu a secretaria das reuniões departamentais, mas 183 

quando estava organizando os documentos, entrou de licença médica, ficando apenas um secretário 184 

executivo que não consegue atender as demandas dos três departamentos e sete cursos. O professor 185 

lembrou que as atas não estão sendo feitas. A professora Janaína Cortêz de Oliveira disse que 186 

este problema também ocorre nos colegiados, NDE e agora nos departamentos. Ela disse que não 187 

fará atas, pois não é sua competência para tal procedimento, pois, há técnicos no campus aptos 188 
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para realizar estas atribuições. Ela reforçou que compete ao chefe do departamento que leve ao 189 

Conselho de Centro a demanda de que seja disponibilizado secretários para atender as reuniões. O 190 

presidente da reunião apontou que há cinco atas do ano de dois mil e dezoito atrasadas e todas de 191 

dois mil e dezenove. A professora Kytéria Sabina Lopes de Figueredo sugeriu que é necessário 192 

ter um prazo para que estas atas estejam prontas o quanto mais rápido possível. Ficou decidido 193 

pela assembleia um prazo até o dia dezoito de maio deste ano. Colocou em votação se a assembleia 194 

concorda que reunião departamental seja cancelada caso não tenha secretário, sem a necessidade 195 

também de que não ocorra reunião extraordinária. A proposição foi aprovada com treze votos, 196 

tendo uma abstenção e nenhum voto contrário. Décimo ponto: Apreciação da pauta da 4ª Reunião 197 

Ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros. O professor Rodrigo Soares 198 

Semente perguntou aos membros presentes se tem alguma colocação. A professora Kytéria 199 

Sabina Lopes de Figueredo disse que nas atas não aparece as demandas vindas do DETEC, ela 200 

sugeriu que o representante departamental no Conselho de Centro solicite que seja registrada as 201 

demandas deste departamento. Sobre a convocação do CONSEPE. O professor Wesley de 202 

Oliveira Santos pediu que seja corrigida a data do despacho que se encontra no processo de 203 

afastamento do professor Alisson Gadelha de Medeiros. Sobre as outras ocorrências do 204 

CONSEPE, a professora Janaína Cortêz de Oliveira sugeriu que seja discutida a definição de 205 

carga horária docente na orientação de Trabalho de Conclusão de Curso e Estágio de forma 206 

institucional, também o ajuste do sistema na SUTIC do PID e, criação do RID, de acordo com a 207 

resolução aprovada CONSEPE 01/2019. O professor Wesley de Oliveira Santos propôs que seja 208 

discutida a correção no calendário acadêmico de Conselho de Curso por Colegiado de Curso. A 209 

professora Kytéria Sabina Lopes de Figueredo cita que já sugeriu à PROGRAD sobre os 210 

problemas no calendário acadêmico. Ela disse que sugeriu que fosse elaborado um calendário 211 

sobre as atividades internas do campus Pau dos Ferros.  Décimo primeiro ponto: Informes e 212 

Outras Ocorrências.  O professor Rodrigo Soares Semente disse que é importante ter cuidado 213 

sobre a quantidade de horas do professor substituto que é colocado pelos coordenadores de curso 214 

ao preencher o planejamento. Lembrou que o contrato dos professores substituto é de vinte horas 215 

e está sendo informado dezesseis horas. A professora Kytéria Sabina Lopes de Figueredo 216 

discordou do professor informando que foi observado que no dia que foi colocado a homologação 217 

das turmas, que citou todos os problemas que iriam acontecer, como as duas turmas solicitadas de 218 

segurança, sobre as horas do professor substituto do professor Jorge Luis de Oliveira Pinto Filho, 219 

que ela pediu ser quarenta horas, mas foi atendido vinte horas novamente, entre outras situações. 220 

Ela comentou que o chefe deste departamento disse que não iria se preocupar com os problemas, 221 

somente quando estes chegarem. Ela destacou que estes problemas podem ser evitados se tiver 222 

planejamento. A professora Janaína Cortêz de Oliveira também disse discordar do chefe do 223 

departamento, pois, avisou aos professores do curso de computação que eles abririam um concurso 224 

para Engenharia de Software junto com o componente curricular de Sistema de Saúde e Segurança 225 

do Trabalho, ocupando com oito horas deste componente o código de vaga docente e que ficariam 226 

somente com uma, mas a Assembleia do DETEC acabou aprovando. O professor Wesley de 227 

Oliveira Santos propôs ao centro o calendário de atividades interna da graduação (TCC, 228 

Solicitação de turma, prazo de estágio etc.). O professor também comentou sobre a turma extra de 229 

segurança do trabalho que foi solicitada pelo curso de Bacharelado em Ciência e Tecnologia para 230 

atender o curso de Arquitetura e Urbanismo. O professor Wesley de Oliveira Santos disse que foi 231 

solicitado ao curso de Engenharia Civil a criação de turmas para o curso de Arquitetura e 232 

Urbanismo da disciplina de Materiais de Construção I, que, segundo ele, não pode ser atendido. O 233 

professor também propôs uma reunião extraordinária só sobre horário. O professor Rodrigo 234 

Soares Semente comentou sobre a situação da criação de duas turmas de segurança e sobre o 235 
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cadastro de professores pós-matricula. O professor Claudio Andrés Callejas Olguín solicitou que 236 

se evite lançamento de editais no período de férias. E pediu que verificassem novamente a 237 

requisição sobre as justificativas de faltas envidas ao setor jurídico. A professora Jarbele Cássia 238 

da Silva Coutinho disse que só houve quatro dias (incluindo final de semana) para inscrição no 239 

Edital de espaço físico, incluindo algumas cláusulas pouco claras. Ela solicitou a criação de um 240 

edital que seja melhor discutido entre os departamentos, com prazo maior de inscrição, e com 241 

cláusulas mais claras. O professor Wesley de Oliveira Santos informou que a maioria das 242 

coordenações fazem seu trabalho, organizando o quadro de horários dentro do prazo, e apenas uma 243 

coordenação não atende os prazos, e atrapalha o trabalho dos outros coordenadores. A professora 244 

Kytéria Sabina Lopes de Figueredo informou que durante o recesso acadêmico a sala dela não 245 

foi limpa, o que também foi confirmado pelos docentes Jarbele Cássia da Silva Coutinho, 246 

Matheus Fernandes de Araújo Silva e Marília Cavalcanti Santiago. Sempre existem alguns 247 

docentes que trabalham na instituição no recesso, por não estarem de férias. Sugere a criação de 248 

um calendário de limpeza para não atrapalhar as atividades. Concluída a pauta, nada mais havendo 249 

a tratar, o professor Rodrigo Soares Semente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada 250 

a reunião. E eu, George Luis de Amorim Gomes, Secretário Executivo, lavro a presente ata, que 251 

dato e assino, após ser lida, aprovada e assinada pelo Presidente dessa reunião, o professor 252 

Rodrigo Soares Semente e os demais docentes do DETEC do Centro Multidisciplinar de Pau dos 253 

Ferros da UFERSA. xxxxxxxxxxxxx 254 
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